



PARQUE JURASICO DE CONCEPCION

Con un espacio total cercano a los cinco mil metros cuadrados, la Plaza de los Dinosaurios de Concepción, se erige como el primer parque ambientado en Chile y como uno de los espacios recreativos y públicos más atractivos para los habitantes, especialmente para los visitantes infantiles y en general para todas las familias de la intercomuna.

Este Parque, se emplaza en la tradicional Plaza Acevedo, que se ha visto revitalizada desde que hace dos años se instalaron en ella, enormes esculturas de animales prehistóricos, todas diseñadas y construidas a escala en tamaño natural. Este espacio, es totalmente gratuito y de fácil acceso para las personas y recibe diariamente la visita de niños y familias que se recrean en torno a este sitio, aprovechando su escenario como fondo para fotografías o de detalle de los dinosaurios y del área verde en general.

Es en la actualidad, un espacio recurrente para muchos colegios y escuelas del área de influencia del

Gran Concepción, que han encontrado un lugar ideal para sus paseos, y trabajos en terreno, debido al gran potencial didáctico que presenta. Allí, se puede recrear escenas desconocidas de los seres que habitaron la tierra en tiempos muy antiguos y de los cuales el hombre tiene sólo registros referenciales a través de las excavaciones arqueológicas.

El proyecto, fue desarrollado por la Municipalidad de Concepción y el Museo de Historia Natural de Concepción, cuyo edificio comparte un área importante en la misma Plaza Acevedo.

Las réplicas de los animales, corresponde a obras del escultor Jorge Barba, las que son cuidada en forma permanente por guardias contratados para tal efecto, a fin de preservarlas el mayor tiempo en forma permanente de personas que no tengan las mejores intenciones con ellas.

En el presente año, se incorporaron las últimas figuras con lo que se completó su fisonomía y diseño.